
 

 

 

17. Ordentliche Mitgliederversammlung 
Mittwoch, den 12. Juni 2024 

1. Begrüßung 
Die 1. Vorsitzende Carla Adelmann eröffnete die 17. Ordentliche Mitgliederversammlung um 
19.10 Uhr mit der Begrüßung der 22 erschienenen Mitglieder.  
Es wurde festgestellt, dass die Einladung satzungsgemäß erfolgte. 

2. Genehmigung des Protokolls 2023 
 
Da das Protokoll 2023 auf der Internetseite der WSG veröffentlicht wurde, wurde auf ein Verlesen 
des Protokolls verzichtet.   
Von der Versammlung wurde das Protokoll 2023 einstimmig genehmigt. 

3. Jahresbericht des Vorstandes 
 
Cara Adelmann konnte wegen beruflicher und /oder privater Verpflichtungen nur an wenigen Ver-
anstaltungen persönlich teilnehmen.  
Ellen Vleer und Erwin Krycki haben sie aber bei Terminen mit der Stadt Wiehl, dem Kreissport-
bund oder dem Steuerberater immer gut vertreten. 
In 2023 wurde ein neues digitales Schloss in der Eingangstür des Clubraumes eingebaut und die 
Schlüssel wurden entsprechend an die Vereinsmitglieder verteilt, so dass der Raum wie gewohnt 
genutzt werden kann. 
Am 17.08.2024 findet von 13-18 Uhr das Sommerfest der WWW statt. Die WSG beteiligt sich mit 
Staffelschwimmen und unterschiedlichen Stationen gemeinsam mit der DLRG. 

4. Kassenbericht des Kassenwartes  
 
Erwin Krycki verlas den Kassenbericht 2023. 
Die Anzahl der Vereinsmitglieder stieg von 440 auf 456.  
In 2023 gab es wieder normales Training, einige Wettkämpfe und 2 Trainingslager, so dass die 
Kosten gegenüber den Corona-Jahren wieder gestiegen sind. 
Vom Verein wurde ein Laptop für den Kassenwart angeschafft, damit nicht mehr der private PC 
genutzt wird. Bei einem Wechsel des Kassenwartes kann der Laptop mit den entsprechenden 
Daten weitergegeben werden. 
Das Ergebnis ist ein Verlust für 2023. 
          €  
Einnahmen: 53.110,87 
Ausgaben: 55.072,01 
Verlust 2023   1.961,14 
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Der vollständige Bericht des Kassenwartes liegt dem Protokoll als Anlage bei.  
 
 
 

5. Bericht der Kassenprüfer  
 
Die Kasse wurde am  11.05.2024 von Tom von Gulik und Stefan von Scheliha-Falk geprüft. 
Stefan von Scheliha-Falk bestätigte, dass die Kassenführung durch Erwin Krycki übersichtlich 
und genau ist. 
 
Der vollständige Prüfbericht der Kassenbestände liegt dem Protokoll als Anlage bei.  
 

6. Neuwahl der Kassenprüfer 
 
Da laut Satzung jedes Jahr ein Kassenprüfer ausscheidet, wurde Tom von Gulik in Abwesenheit 
mit Dank von seinem Posten verabschiedet 
Zur Neuwahl wurde Ruth Stöcker Schwan, deren Einverständnis mündlich erteilt war – in Abwe-
senheit -, vorgeschlagen und einstimmig von der Versammlung gewählt.  
 

7. Jahresbericht der Sportlichen Leiterin 
 
Jennifer Schuster bestätigte den Trainerinnen und Trainern sowie den Helfern eine gute Arbeit 
und bedankte sich hierfür.  
Neben den bisherigen Leistungsstufen Trainer C Leistungssport/Breitensport, Trainer B Präven-
tion ist nun auch die Qualifikation Schwimmlehrerin hinzugekommen.  
Sie hofft jedoch auf externe Unterstützung, damit dass zurzeit gut aufgestellte Trainingsangebot 
auch weiterhin durchgeführt werden kann. Der vollständige Bericht der sportlichen Leiterin liegt 
dem Protokoll bei und kann jederzeit eingesehen werden. 
 

8. Jahresberichte der einzelnen Trainer 
 
Theo von der Meulen trug seinen Bericht 2023 vor.  
So langsam hat sich wieder alles normalisiert – keine Coronaauflagen mehr und Wettkämpfe 
fanden ohne Einschränkungen statt. Ein Trainingslager konnte auch durchgeführt werden. 
 
Durch die coronabedingten Abgänge wurden die Trainingsgruppen neu aufgeteilt. Die Auslastung 
und die Beteiligung in den einzelnen Trainingsgruppen ist gut. 
. 



Seite 3 zum Protokoll der 17. Ordentlichen Mitgliederversammlung  
 

 

Der Bericht von Theo van der Meulen liegt dem Protokoll bei.  
Die Berichte der weiteren Trainer wurden weder vorgetragen noch liegen sie vor.  
 

9. Jahresbericht des Kampfrichterobmanns 
 
In 2023 gab es wieder einige Wettkämpfe, für die unsere Kampfrichter eingesetzt wurden. 
 
Erfreulich war, dass es neben 2 Abgängen 5 neue Kampfrichter ausgebildet wurden. 
 
Der vollständige Bericht von Daniel Klein liegt dem Protokoll bei und kann jederzeit eingesehen 
werden.  
 

10. Anträge 

Es lagen keine Anträge vor.  
 
 

11. Verschiedenes 
 
Hier wurden folgende Themen kurz besprochen: 
- Ehrungstag der langjährigen Mitglieder am 02. August 2024 

25 Jahre: Heike Oehler,  Ralph Wippich; 35 Jahre: Harald Breyhahn, Fritz Dreyer, Gerda 
Klees; 40 Jahre: Ingrid Bergerhoff 

- Imme merkte an, dass es beim Seniorenstammtisch nur noch 5 Mitglieder sind, was unter 
anderem mit der späten Uhrzeit 21.00Uhr zusammenhängt. 

- Theo sprach die Problematik an, dass das Trainerteam größtenteils aus 60 Jährigen be-
steht. Er selber will nach ca. 30 Jahren so lange weitermachen, wie es ihm gesundheitlich 
gut geht. Der Verein sollte mal überlegen, ob man sich in der Zukunft anders aufstellen soll. 
Eventuell müsse man die Gruppen anders ausrichten.  
Auf Anzeigen bezgl. neuer Trainer hat sich bisher niemand gemeldet und der eigene Nach-
wuchs ist noch zu jung. Theo selber hat aktuelle noch mal den Trainerlehrgang gemacht, 
der 4 Jahre gültig ist. Er meinte, dass dies sein letzter Trainerlehrgang war. 

 
 
Um 19.52 Uhr konnte die 1. Vorsitzende die Veranstaltung beenden.  

 
 
gez. Dr. Carla Adelmann      gez. Astrid Nölling 

- 1.  Vorsitzende -       - Schriftführerin – 


